

La Guyane prend ses quartiers à la Foire de Paris

Du 27 avril au 8 mai 2018, La Guyane sera représentée à la 114ème édition de la Foire de Paris, rendez-vous annuel incontournable, dédié à l'art de vivre dans toutes ses composantes. L'occasion pour notre territoire de démontrer encore une fois tout son savoir-faire à l'échelle nationale voire internationale.

C'est dans cet objectif que la Collectivité Territoriale lançait du 4 octobre au 31 novembre dernier, un appel à candidature aux porteurs de projets, avec à l'issue d'une sélection en comité, un accompagnement pour la participation à cette manifestation.

Dans une volonté d'instaurer une action concertée et un véritable partenariat avec différentes institutions, le comité de sélection se composait de représentants de la Collectivité Territoriale de

Guyane, du Comité du Tourisme de Guyane, du Parc Naturel Régional de la Guyane et de l'EPCC-Les 3 fleuves.

Par la suite, un comité de pilotage a été mis en place avec ces mêmes partenaires dans le but d'organiser la visibilité de la Guyane lors de la manifestation de manière optimale.

Ils seront cette année 20 exposants à prendre leurs quartiers Porte de Versailles du 27 avril au 8 mai 2018, au sein de l'espace « Terres des Tropiques » (pavillon 4), de 10 à 19 h.

Des participants qui, comme chaque année, s'illustrent dans des domaines variés : l'artisanat traditionnel, la gastronomie, l'artisanat textile, la beauté, la littérature, la discographie etc.

Pour atteindre les objectifs associés à la participation de la Guyane à cette manifestation, la Collectivité Territoriale de Guyane met gracieusement disposition des exposants un espace, qui regroupera l'ensemble des exposants sous la bannière « Guyane ».

Cet espace sera divisé en îlots, eux-mêmes découpés en stands qui seront mis à la disposition de chaque exposant.

La location du lieu d'exposition situé à la Porte de Versailles, à Paris, et les différents aménagements d'ordre logistique et technique ont été pris en charge par la Collectivité Territoriale de Guyane.

Par ailleurs, au regard des moyens requis et du coût engendré pour participer à la Foire de Paris et faire face à une demande croissante, la Collectivité Territoriale de Guyane a également proposé un accompagnement d'ordre technique, logistique et financier à destination des participants.



La Guyane prend ses quartiers à la Foire de Paris

L'effort consenti par la collectivité vise à alléger la charge des participants, en supportant notamment une partie des frais nécessaires pour assurer la présence de la Guyane à une telle manifestation.

Et parce que faire rayonner le territoire guyanais est le leitmotiv de cette participation, le dimanche 6 mai 2018, aura lieu la « Journée Guyane ».

À cette occasion, une programmation artistique riche et variée sera proposée aux visiteurs.

En effet, une démonstration de djokan et diverses prestations scéniques (Sylviane Cédia, Sugar Kawar, Dokonon, Lanmen Kreyol) viendront rythmer cette journée exceptionnelle, dédiée à notre territoire.

Enfin, des actions de promotion auront lieu tout au long de la durée de la foire.

Vous pourrez notamment suivre notre campagne « Un jour, un savoir-faire», destinée à mettre en avant les représentants composant la délégation guyanaise à la foire.

Vous pourrez également suivre quotidiennement l'actualité de l'espace « Guyane » sur l'ensemble de nos canaux de communication :

· Facebook: http://urlz.fr/6UQH

• Twitter: @CTdeGuyane

Site internet de la CTG : http://ctguyane.fr/





